

# La Salle Saint-Joseph va ouvrir ses portes

**Argentré-du-Plessis** — Toutes les équipes de l'école primaire et du collège seront mobilisées pour accueillir les familles, lors d'une journée portes ouvertes, le 5 mars.

« Toute l'équipe sera mobilisée pour présenter les spécificités de l'établissement, annonce Bruno Sourice, chef de l'établissement. Les programmes sont identiques dans tous les établissements. On souhaite montrer nos différences. Notre première spécificité est de faire partie des vingt-huit établissements catholiques sous la tutelle Lesallienne en Bretagne. »

## Six pôles au programme

La matinée, au collège de 594 élèves, sera organisée autour de six pôles. Tout d'abord, les temps périscolaires avec le temps du midi et du mercredi après-midi. Puis, les classes de sixième, au nombre de six l'année prochaine, et leur intégration. Mais aussi l'accompagnement, le suivi et les options. Sera évoqué, aussi, le parcours Avenir, pour les élèves de troisième, avec ce qui est mis en place pour que les élèves trouvent leur voie. Également un pôle pour évoquer l'ouverture à l'international. « Nous avons déjà le label international des écoles catholiques et nous sommes en attente du label rectoral : Eurocol », assure le chef d'établissement. Et, enfin, le pôle numérique. Les élèves de sixième ont tous une tablette depuis deux ans. Un dispositif qui va s'étendre aux autres élèves. « On va expliquer aux parents pourquoi ce choix ? Son utilité ? Et quel plus pour la pédagogie. » Les parents pourront circuler librement entre ces différents pôles.



Antoine Bonamy, directeur de l'école primaire, et Bruno Sourice, directeur du collège et chef de l'établissement, seront présents pour ces portes ouvertes.

PHOTO : OUEST-FRANCE

À l'école primaire, le directeur, Antoine Bonamy, mettra l'accent sur l'accueil des tout-petits en maternelle. L'école compte quatre classes, avec 100 élèves, et huit classes en élémentaire, pour 200 élèves. « L'entrée en petite section est un moment important pour les enfants mais aussi pour les parents », plaide le directeur. L'Apel (Association des parents d'élèves)

sera aussi présente et des élèves de CM1 accompagneront les familles.

À l'école élémentaire, des jeux d'antan seront mis en place en lien avec les 150 ans de l'école, « que nous fêterons cette année ». Les familles pourront aussi visiter la nouvelle salle de sieste et de restauration qui sont déjà achevées. Des gros tra-

vaux sont en cours : deux nouvelles classes, une salle de motricité 300 m<sup>2</sup>. Des travaux d'environ 800 000 €, financés par l'Ogec (Organismes de gestion de l'enseignement catholique), et qui devraient être achevés pour la prochaine rentrée.

**Samedi 5 mars**, de 9 h 30 à 12 h, journée portes ouvertes.